

Die Joß-Fritz-RS spielt Völkerball (mit Bildergalerie)

Das Völkerballspiel, das in früheren Zeiten ein militärisches Übungsspiel war und die Schlacht zwischen zwei Völkern symbolisierte, hat sich mittlerweile zu einem Integrations- und Teamspiel gewandelt. Deshalb ist es in der Joß-Fritz schon zu einer beliebten Tradition geworden einmal im Jahr ein Völkerballturnier auszutragen, bei dem die Jahrgänge der Klassen 5 und 6, 7 und 8 sowie 9 und 10 gegeneinander antreten. Die Sportfachschaft die, unter Mithilfe von Studenten, dieses Turnier ausrichtet, schaffte es auch dieses Jahr wieder, dass über 20 Mannschaften innerhalb eines Vormittags ihre Völkerballmeister ausspielen konnten. Unter lauten Anfeuerungsrufen der Mitschüler und Zuschauer gaben die Spielerinnen und Spieler wieder alles, kämpften verbissen aber fair um den Sieg und den Pokal. Spaß hat es gemacht.

Bildergalerie



